

KATA PENGANTAR

Puji syukur kami ucapkan kehadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan karunia-Nya sehingga kami diberikan kekuatan dan kemampuan untuk mengemban dan melaksanakan tugas dan tanggungjawab yang diamanatkan dipundak kami berupa Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Tahun 2020 Kabupaten Tegal.

Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah (LPPD) ini disusun dengan mempedomani Peraturan Pemerintah Nomor 13 Tahun 2019 dan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 18 Tahun 2020, dimana ruang lingkup laporan penyelenggaraan pemerintahan daerah meliputi capaian kinerja penyelenggaraan Pemerintahan Daerah dan capaian kinerja pelaksanaan tugas pembantuan.


Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah meliputi capaian kinerja makro, capaian kinerja penyelenggaraan urusan pemerintahan daerah dan capaian akuntabilitas kinerja Pemerintah Daerah. Capaian kinerja penyelenggaraan urusan pemerintahan daerah diukur berdasarkan indikator kinerja pada masing-masing urusan pemerintahan yang menjadi kewenangan daerah, sedangkan Capaian akuntabilitas kinerja Pemerintah Daerah merupakan pertanggungjawaban Pemerintah Daerah dalam pelaksanaan program dan kegiatan untuk mencapai visi dan misi Pemerintah Daerah secara terukur dengan sasaran dan target kinerja yang telah ditetapkan melalui sistem pertanggungjawaban yang disusun secara periodik.

Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah (LPPD) Tahun 2020 diharapkan dapat memberikan gambaran kepada berbagai pihak tentang capaian kinerja, baik makro maupun mikro dalam penyelenggaraan pemerintahan daerah di Kabupaten Tegal pada tahun 2020.

Kami menyadari bahwa laporan ini belum sempurna baik secara penyajian maupun substansi materi yang disajikan. Untuk itu kritik saran yang ada sebagai masukan bagi pemerintah daerah untuk penyempurnaan laporan ini dan kemajuan penyelenggaraan pemerintahan daerah di Kabupaten Tegal.

Akhirnya kami menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh masyarakat Kabupaten Tegal dan kepada berbagai pihak yang telah bersama-sama dengan pemerintah daerah membangun Kabupaten Tegal dan yang telah mendukung dalam penyusunan LPPD Tahun 2020 Kabupaten Tegal.

Tegal, Maret 2021


BUPATI TEGAL,
Dra. UMI AZIZAH

